

Déjà 30 ans pour le parc d'Aiguebelle

Marc-André Gemme

marc-andre.gemme@tc.tc

FAMILLE. Pour célébrer ses 30 ans d'existence, le parc National d'Aiguebelle a dévoilé de nombreuses nouveautés pour l'été 2015. Beaucoup d'efforts seront également mis pour attirer les familles au parc.

Lors de la conférence organisée par la direction du parc, sa directrice, France Simard, a fait un rappel des accomplissements du parc au cours de 30 dernières années. Par la suite, elle a présenté les nouveautés pour l'année 2015 et la direction future du parc et de la SEPAQ.

30 ans de développement

Le parc national d'Aiguebelle a été créé en 1985, il célèbre donc cette année son trentième anniversaire. «On a calculé que plus de 700 000 visiteurs sont venus au parc depuis son ouverture», a expliqué France Simard. Afin d'attirer toutes ces personnes, des nombreuses infrastructures ont dû être mises en place par l'équipe de gestion et la SEPAQ.

Un des attraits les plus impressionnants du parc est sans doute le pont suspendu qui traverse le lac La Haie. Celui-ci existe depuis 1989 et a été installé grâce à la collaboration des Forces armées canadiennes.



(Photo TC Media – Marc-André Gemme)

Ce partenariat s'est d'ailleurs reproduit maintes fois au cours des années. Plusieurs dignitaires des Forces armées canadiennes étaient présents lors de la journée de célébration du 30e anniversaire afin d'inaugurer le pont du ruisseau du lac La Haie, construit avec l'aide de l'armée en 2011.

Nouveautés pour 2015

Un nouveau chalet sera dévoilé à la fin juin. Nommé le Monarque, ce chalet rustique sera localisé sur les bords de la rivière Kinojévis. «Les chalets sont très courus et appréciés de notre clientèle, a indiqué Mme Simard. Nos chalets sont vraiment uniques par rapport à l'ensemble du réseau des parcs.» Le chalet sera disponible à longueur d'année, été comme hiver. Bien qu'il ne soit pas encore disponible, il est possible de le réserver dès maintenant sur le site web de la SEPAQ.

Un nouveau sentier de type promenade sera également ouvert au public à partir du 20 juin. Le sentier la Salamandre permettra aux utilisateurs de se rendre dans le secteur du Lac La Haie à partir du Centre de découverte sans avoir à rembarquer dans leurs voitures.